

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 25 novembre 2020

Illumination de l'Arbre de l'espoir à Beaubassin-est

Cette année, il n'y a pas eu d'événement entourant l'illumination de l'Arbre de l'espoir à Beaubassin-est en raison des restrictions liées à la pandémie. Mais nous avons quand même allumé le sapin devant l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc de Grand-Barachois et il sera illuminé au cours des prochaines semaines.

Les gens sont tout de même invités à faire un don envers la campagne qui vise à améliorer le confort et les soins offerts aux patients atteints du cancer. Pour plus de renseignements : 1-800-862-6775 / www.arbredelespoir.ca.



Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry

Agente communautaire (Communication)

Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca

Internet : beaubassinest.ca Facebook : @Beaubassinest